

REFORMA

Atora Senado designación en Tribunal de NL

MIRIAM GARCÍA

MONTERREY.- Con el arranque del proceso electoral en puerta, el Senado mantiene congelada la designación de una magistrada del Tribunal Electoral del Estado de Nuevo León.

Desde hace un año y nueve meses, el TEE opera con un magistrado interino, porque el Senado no ha designado a la mujer que ocupará una de las tres sillas de ese órgano por siete años y que deberá presidirlo a partir de octubre, cuando arranca el año electoral.

Según fuentes consultadas, si el Senado sigue aplazando la designación habrá complicaciones en torno a quién deberá presidir el Tribunal e incluso podría haber impugnaciones

LES FALTA UNA

El Tribunal Electoral del Estado opera desde 2021 sin una magistrada titular porque el Senado no la ha designado.

MAGISTRADO QUE SALIÓ

- Carlos César Leal Isla (concluyó su encargo el 2 de octubre del 2021)

MAGISTRADO INTERINO

- Miguel Ángel Garza Moreno

MAGISTRADOS ACTUALES

- Jesús Eduardo Bautista (presidente)
- Claudia Patricia de la Garza Ramos (ex presidenta)

de los partidos políticos.

“La designación está frenada porque no hay acuerdos”, dijo una fuente, “porque los senadores de Morena no se ponen de acuerdo con los del PRI y PAN.

“Cada grupo quiere imponer a los suyos y nadie se ha atrevido a interponer un me-

dio de impugnación por omisión, porque ya debería obligarse al Senado a que haya la designación”, afirmó.

“Es preocupante que el proceso electoral llegue a desarrollarse con interinos porque... puede llegar a la presidencia el interino y podría haber impugnaciones”.

Actualmente el TEE tiene dos de tres magistrados titulares: Jesús Eduardo Bautista, quien funge como presidente, y Claudia Patricia de la Garza Ramos, quien ya presidió el órgano.

El 2 de octubre de 2021 concluyó el periodo del magistrado Carlos César Leal Isla en el TEE, y 18 días después se remitió a la Junta de Coordinación Política del Senado el listado de las 19 aspirantes elegibles para el cargo de magistrada, pero el Senado no ha designado.

La vacante ha sido suplida desde entonces, de forma interina, por el secretario de mayor antigüedad, Miguel Ángel Garza Moreno, con sueldo, prestaciones y responsabilidades como si fuera titular.